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RISPOSTA SCRITTA INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO PD: 
PROGETTO “UNO SPORT PER CRESCERE INSIEME” 

 

"Uno sport per crescere insieme" è un progetto concordato tra il Liceo 

Scientifico Antonelli e la Società Sportiva Dilettantistica Wellness For Life s.r.l. 

che gestisce la palestra comunale del Centro Sportivo del Terdoppio. 

Non è progetto che abbiamo proposto noi bensì il Liceo Scientifico Antonelli 

che ospita l’indirizzo didattico sportivo (l’unico istituto in Città) ha individuato 

nel progetto concordato un’occasione per svolgere attività motoria, nell’ambito 

del programma didattico, presso una struttura sportiva attrezzata che ha 

messo a disposizione palestre e personale tecnico per un limitato periodo di 

tempo. La scuola ha semplicemente chiesto al Comune di supportare 

l’iniziativa attraverso una agevolazione rispetto alla logistica ed in particolare 

solo ed esclusivamente per il rientro in sede degli studenti al fine di riprendere 

regolarmente le lezioni.  

La richiesta ha comportato l’impegno per il Comune di affrontare una spesa 

molto limitata per consentire agli studenti di svolgere sperimentalmente attività 

motoria nell’ambito del percorso formativo in modo alternativo in strutture 

sportive dedicate.  

L'ordine temporale delle note acquisite al protocollo può risultare disallineato a 

causa di procedure interne che evidentemente non hanno considerato la logica 

di registrazione con riferimento al contenuto dei documenti. 

Assicuriamo il nostro impegno continuo nel promuovere l'attività sportiva e in 

questo caso di far conoscere l’impianto comunale nella sua complessità e nel 

fornire supporto alle iniziative volte a coinvolgere gli studenti nelle attività 

sportive. 
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Ad ogni modo questa esperienza è servita anche a noi per capire quanto possa 

essere utile proporre un progetto di questo tipo e siamo sempre aperti alla 

collaborazione con gli istituti scolastici al fine di promuovere l’attività sportiva. 

 

L'Assessore allo Sport 
Ivan De Grandis 

 

 


